



PROCES VERBAL N° 1

Compte rendu du Comité Directeur du 11 septembre 2019

Présents:

Bressolles Andrée, Faure Jean, Goize Georges, Gonzalez Gérard, Mélet Florence, Leplay Gérald, Banes Michel, Deleau Joël, Jeanjean Didier, Gonzalez Manu,

Invités : Beret David, Font Juliette, Kostmann Amélia

Cooptés : Miquel Raymond

Coopté excusé : Quatrevaux Albert

Absent excusé : Masse Jean Pierre, Ferrigno Nicolas, Laffitte Bernard, Moreira Bernard, Rollan Serge, Quatrevaux Albert

Absent sans excuse : Vinzerich Marcel

Ouverture de la séance 18H30

Gérard Gonzalez ouvre le comité directeur en excusant l'absence du président Jean Pierre Masse.

Celui-ci reprendra du service à partir du 16 septembre.

L'ordre du jour est bouleversé et nous reprendrons le déroulement après la présentation par Joël Deleau « réorganisation et fonctionnement du District ».

Joël Deleau présente au travers du powerpoint et discussions certains dysfonctionnements : communication, multiples casquettes.

Une discussion s'engage entre les élus présents et Joël Deleau.

Gérard Gonzalez remercie le travail fait par Joël Deleau.

Nous reprenons l'ordre du jour.

Le secrétaire général annonce que les pvs du comité directeur et autres à l'exception de 3 commissions : discipline, appel et statuts de l'arbitrage seront envoyés dans les boîtes mails des élus pour correction et validation.

Cette méthode de travail permettra de mettre en ligne le plus rapidement possible toutes décisions.

Le secrétaire général présente les règlements généraux inter district Ariège/ Aude pour les championnats jeunes.

Je rappelle que ces règlements ont été envoyés à tous les clubs et à vous aussi élus il y a un peu plus de 10 jours.

Ce ne fut pas facile de mettre au point ces écrits notamment par certains éléments «élus de l'Aude.



Un premier jet a été fait par 2 groupes de travail de l'Aude et de l'Ariège que je remercie et nous avons pu lors d'une réunion à Carcassonne en présence d'Andrée Bressolles, David Béret et de moi-même.

Une discussion s'engage entre élus et les élus présents du comité directeur qui adoptent ce règlement. Il sera présenté à notre assemblée générale extraordinaire.

J'ai demandé à Manu Gonzalez de travailler sur les règlements de nos championnats et de les mettre en conformité avec les règlements ligue et FFF.

Celui-ci, que je remercie m'a remis ce document et il vous le présentera au prochain comité directeur.

Le secrétaire général annonce la démission de Marc Guichou, trésorier général, en date du vendredi 6 septembre 2019, de toutes fonctions d'élus et de trésorier général au sein du district de l'Ariège.

En tant que délégué secrétaire général, je ne ferai aucun commentaire sur la lettre de démission. Je regrette ce départ précipité et je tiens à mon nom et à votre nom à remercier Marc Guichou de son travail qu'il a apporté en tant que trésorier général.

Cette place étant vacante, je demande qui souhaite prendre les fonctions de trésorier général.

Seul après un tour de table, Joël Deleau, membre du comité directeur se propose pour prendre le poste de trésorier général.

Un vote est fait et à l'unanimité des élus présents, donne un avis favorable pour que Joël Deleau devienne trésorier général.

Joël Deleau remercie l'ensemble des élus qui lui font confiance et rappelle que cette fonction prendra fin dès la mise en place de la nouvelle mandature.

Le président délégué secrétaire général remercie Joël Deleau de prendre ce poste qui ne sera pas facile.

Informations générales :

Une formation avec l'IFF a eu lieu le samedi 7 septembre 2019 à Castelmourou. Le but de celle-ci était la mise en place de formateurs pour de nouveaux dirigeants clubs.

Chaque responsable de commission a remis auprès du trésorier et de l'agent comptable le budget de fonctionnement de 2019/2020.

La commission des finances prendra en charge et étudiera les budgets.

Joël Deleau, notre nouveau trésorier général rappelle qu'il faudra mettre en place le prélèvement automatique pour la nouvelle saison.

Tour de table des commissions :

CDOCC, coupe de France : 2 tours ont déjà été faits tout en rappelant que la gestion est sous l'autorité de la LFO.



Coupe Occitanie : le tirage a été effectué par le district.

Nous rappelons qu'il n'y aura que 2 qualifiés qui partiront en ligue.

Pour l'Ariège il y aura 4 tours. Le 1^{er} commençant le 28/29 septembre 2019.

Beaucoup de clubs de la D2, D3 et D4 se plaignent de ne pas pouvoir participer à la coupe Occitanie.

Pour information cette gestion nous a échappé. La ligue a pris en charge les clubs évoluant en D1.

Une note venant de la LFO a été envoyée à tous les clubs demandant de s'engager à cette coupe. Seul un club en D4 s'est enregistré.

Le championnat est reparti depuis le 7 septembre 2019.

Je tiens en tant que responsable de la CDOCC à remercier David Béret pour le travail effectué pour élaborer la grille des championnats qui n'a pas été facile à cause des calendriers du rugby.

Commission des délégués :

Didier Jeanjean annonce une réunion d'information qui aura lieu le vendredi 20 septembre 2019 au district ou plusieurs thèmes seront abordés notamment sur la dématérialisation des rapports.

Notre commission s'étoffe de 2 personnes supplémentaires.

Commission des terrains :

Jean Fauré explique le contrôle du terrain du Vernet sur l'éclairage et précise que plusieurs terrains sur notre département vont être contrôlés.

CDA :

Gérald Leplay fait le point sur la réunion des arbitres où ont été pratiqués les tests physiques au stade de la châtaigneraie et tests techniques au district.

Il revient sur la formation ligue en partenariat avec l'IFF où est imposé la participation d'une somme de 90 € par arbitre (afin qu'ils soient reconnus lors des formations)

Une deuxième séance aura lieu mercredi 18 septembre 2019.

Commission technique jeune :

David Béret présente son programme jeune et animation et rappelle qu'une réunion a eu lieu le 10 septembre 2019 où cette même présentation a été faite à tous les clubs.

Plusieurs élus présents interpellent le bureau en demandant des explications sur la vente du district et sa délocalisation. Certains reprochent le manque de communication sur cette affaire.

Le secrétaire général rappelle que sur un compte rendu du comité directeur en date du 26/03/2019 le président Masse nous a parlé de la vente du district et du nom de l'acheteur.

Je rappelle que vous lui avez donné autorisation de gestion du dossier de vente.

À ce jour je n'ai pas toutes les informations sur le projet de la vente et de l'avenir du district.

Au prochain comité directeur le président sera présent. À vous d'évoquer la vente et la délocalisation auprès de lui.

Le secrétaire général reprend la parole et demande au comité directeur de valider l'augmentation des kilomètres pour les délégués.

De ce fait je vous demande de passer de 100 kms (aller-retour) à 140 kms (aller-retour).

Le comité directeur approuve et donne un avis favorable.

2 informations importantes : assemblée générale extraordinaire le 17/09/2019 et assemblée générale le 31/10/2019.

Questions diverses :

Mme Amélia Kostmann afin de faciliter les démarches, demande à la CDA si le désignateur peut faire un récapitulatif par mois des arbitres désignés en levée de rideau.

Elle demande également à la commission des délégués s'ils peuvent faire un récapitulatif des désignations par mois afin d'éviter les oublis.

Je tiens à remercier l'ensemble des élus.

Un comité directeur très enrichissant.

Prochaine date du comité directeur vous sera donné dès le retour de Jean Pierre Masse.

Fin du comité directeur 21H30.

Rédactrice : Melet Florence



GONZALEZ GERARD

Vice-Président Délégué/ Secrétaire Général DAF

Tel : 0648916199/0561601095

secretariat@ariegefoot.fff.fr

